

Kapolsek Plered Laksanakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.PRESS.WEB.ID

Sep 1, 2023 - 09:18



CIREBON - Polsek Plered Polresta Cirebon Polda Jabar, melakukan ngopi bareng untuk mendengar langsung Curhatan serta keluhan masyarakat, terkait permasalahan hukum di wilayah polsek Plered Polresta Cirebon Untuk itu, kapolsek Plered beserta para kanit dan anggota lakukan ngobrol pintar (Ngopi) untuk menampung Aspirasi dan keluhan warga di Desa Wotgali Kecamatan Plered kabupaten Cirebon, Plered, Jumat (01/09/2023).

“Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono, SH. melakukan ngopi bareng ini semata-mata, ingin mendengar langsung keluhan dan aspirasi Masyarakat terkait

permasalahan hukum dan kamtibmas di Desa Wotgali Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon, yang dihadiri oleh Kuwu Desa Wotgali sdr. Santosa bersama para perangkat Desa Tokoh Masyarakat tokoh Pemuda tokoh Agama atau Sesepeuh dan ibu ibu Warga Desa Wotgali Serta giat tersebut, Kapolsek didampingi Wakapolsek, kanit Reskrim, Kanit Binmas, Kanit Intel, kanit Sabhara, Kanit Provos dan Bhabinkamtibmas.

Dalam kegiatan Jumat Curhat ini Kapolsek menyampaikan pesan kamtibmas berupa Himbauan kepada warga untuk tidak terlalu resah atau khawatir yang berlebihan terhadap berita berita negatif apalagi tahun ini tahun politik semua bisa di kait kaitkan dengan isu isu yg tidk bertanggung jawab serta tetap jaga kamtibmas yang kondusif, Tetapi walau isu tersebut belum tentu kebenarannya kita wajib waspada untuk memantau dan mengawasi lingkungan masing-masing, Selain itu menghimbau pada masyarakat supaya tetap berwaspada.

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan Himbauan Kapolsek juga menerima curhatan dan keluhan masyarakat berkaitan permasalahan sehari-hari dilingkungan masyarakat, dan setiap keluhan atau curhatan Kapolsek memberikan kesempatan para kanit untuk menjawab memberikan solusi yang terbaik.

“Kapolresta Cirebon Kombes Pol. ARIF BUDIMAN SIK. MH melalui Kapolsek Plered AKP UTON SUHARTONO, SH. Menyampaikan bahwa Polisi harus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk dapat menampung keluhan dan memberikan solusi, sesuai dengan tugas pokoknya melindungi, mengayomi, melayani, dan penegakan hukum. Dengan program Jumat Curhat jemput bola terhadap masyarakat, polisi lebih dapat dekat dengan masyarakat dan mengembalikan kepercayaan masyarakat terhadap polisi.